

Scotiabank ahora en la Plaza Haché de Santiago.

Santiago, 20 de noviembre, 2012. Scotiabank anunció el traslado de su sucursal ubicada en la Plaza El Edén, de Gurabo al Centro Comercial Plaza Hermanos Haché ubicado en la Estrella Sadhalá Esq. Bartolomé Colón.

En esta nueva sucursal los clientes podrán continuar realizando todas sus transacciones bancarias, como depósitos, cambio de cheques, pagos de tarjetas de crédito, solicitud de préstamos, entre otras, siempre con la atención de un personal capacitado que brinda asesoría financiera adecuada a las necesidades particulares de cada cliente.

La sucursal Plaza Hache ha sido construida bajo los estándares internacionales de Scotiabank los cuales proveen seguridad y confort a sus clientes; con acceso para discapacitados, cajero automático y horario de servicio de lunes a viernes de 9:00 AM a 6:00 PM y los sábados de 9:00 AM a 3:00 PM.,

Monika Risk, Gerente de la Sucursal destacó “En este nuevo local, nuestros clientes podrán realizar sus transacciones bancarias en un entorno práctico y amigable a la vez de recibir nuestra orientación personalizada y profesional para desarrollar su negocio, planificar su futuro y hacer realidad sus proyectos.

Scotiabank es una de las instituciones financieras más importantes de Norteamérica y el banco canadiense con mayor presencia internacional. El Grupo Scotiabank y sus empresas afiliadas cuentan con cerca de 81,000 empleados, y atienden aproximadamente a 19 millones de clientes en unos 55 países. En República Dominicana, Scotiabank ofrece una completa gama de productos y servicios en los segmentos de banca personal, comercial, corporativa, privada, de inversión y de consumo. Cuenta con más de 300,000 clientes y 1,800 empleados, 90 cajeros automáticos, 74 Sucursales y 20 puntos de venta.



Descubre lo que puedes lograr